

souscripteurs, et recevrait la foule des curieux. L'ensemble serait d'un beau coup d'œil et le concert d'un grand effet. On viendra là de trente lieues à la ronde.

---

M. Baltard, architecte, est mort à Paris, après une douloureuse maladie. C'est à lui que Lyon est redevable de deux de ses monuments : le Grenier à Sel et le Palais de Justice. Si ces deux édifices ont donné prise à la critique, nous devons reconnaître qu'il n'y a eu qu'une voix lorsqu'il s'est agit de louer les connaissances artistiques de M. Baltard, et son expérience pratique dans l'art de construire.

---

M. Alain Maret vient de faire paraître (1), sous le titre d'*Essai pour servir à l'histoire politique de Lyon, depuis les temps historiques jusqu'à la domination des Francks*, un volume in-8° plein de consciencieuses recherches et de faits intéressant notre province lyonnaise à l'époque romaine. Il a cherché à relier notre histoire à l'histoire générale, et il l'a fait à l'aide de documents certains, tels que les auteurs anciens, les monuments et les inscriptions que le hasard nous a fait découvrir. Nous reviendrons sur cet ouvrage qui mérite, à plus d'un titre, tout notre intérêt, et nous appelons à l'avance sur lui l'attention de nos lecteurs.

---

M. Mougin Rusand vient de mettre en vente son *Annuaire Départemental pour l'année 1846*. Cette publication, d'un intérêt général pour notre ville, continue à nous donner, dans un ordre chronologique, des *notes et documents pour servir à l'histoire de Lyon*, par M. A. Pericaud. Nous avons, cette année, avec la suite du règne de Henri IV, Lyon sous Louis XIII ; de plus, le compte-rendu des brevets d'invention expirés depuis 1845, et qui intéressent Lyon et le département du Rhône. M. Mougin, en poursuivant cette collection séculaire, mérite bien de ses concitoyens, car cet ouvrage, quoique d'une utilité reconnue, ne doit pas être pour lui une fort heureuse spéculation.

---

Dans les premiers jours de février, a eu lieu une découverte bien importante pour notre pays de Forez ; c'est à Marcloup, commune de Saint-Laurent-la-Couche, à huit kil. et demi sud de Feurs (*Forum Segusianorum*), arrondissement de Montbrison. Un cultivateur, en minant son champ, a trouvé, à cinq décimètres de profondeur, une plaque en bronze de la plus heureuse

(1) Chez M. Dorier, libraire, quai des Célestins.